

平成29年5月18日 南地区ざぶとん会 開催報告

1 開催情報

日 時 : 平成29年5月18日 (木)
 18時30分~19時40分
 会 場 : 南公民館
 主な対象 : 南地区
 参加者 : 32人



2 参加者からのご意見

ご意見	内容
「おくの細道」の施設建設について	気比神宮が名勝「おくのほそ道の風景地」に選ばれたことをもっと活用するために、おくのほそ道に関する資料館を建設してほしい。
敦賀駅に敦賀をPRするパネルの設置について	新幹線敦賀開業に向けて、観光客が敦賀駅に来た時に敦賀がどんなまちかすぐわかるように、観光スポットを紹介するパネルを駅前に設置してはどうか。
市庁舎整備について	庁舎建替えについて、詳しい内容を教えてほしい。
玄蕃尾城や立石灯台の道路等の整備について	玄蕃尾城と立石灯台に多くの観光客が立ち寄るために、道路とトイレを整備してほしい。
景観まちづくり刷新支援事業の補助金について	景観まちづくり刷新支援事業は新幹線関連の整備のほか、どういったことが行われるのか教えてほしい。
市民福祉会館閉鎖に伴う代替え施設について	市民福祉会館は高齢者にとって利用しやすく、有効に活用されていたが閉鎖となった。高齢となった方が敦賀にいてよかった、と思えるような代替りの施設をつくってほしい。
JR敦賀駅の自動改札と新快速の利便性向上について	敦賀駅に自動改札を導入するよう働きかけてほしい。近江塩津駅での乗り換えでは地下道を歩くなど不便な点があるので、利便性向上についてJRに働きかけてほしい。
気比神宮の観光客を商店街活性化に活かす施策について	気比神宮には多くの観光客が来ている。本町1丁目に観光バスの駐車場を設け、そこから気比神宮に歩いて行ってもらうなど、観光客にいかに商店街を歩いてもらうかが商店街活性化にとって大事である。
南地区の避難所について	南地区の災害時避難所について、市役所が萬象近くに建つのなら、新たな避難所になってよいと思う。
市政80周年式典への80歳市民の参加について	市政80周年の式典をするのなら、80歳の市民に式典に出席してもらおうとよいのではないか。

3 今回の座布団会を終えて市長から一言

参加者の皆さんからは本当に熱心に、貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。芭蕉関係のことや気比神宮の活性化に取り組もうとしておりますし、気比神宮周辺のにぎわいづくりもしなくてはいけないと思っており、チャンスやアイデアを探しながら取り組んでいるところです。**いただいたアイデアやご意見は、どこかで実現できるチャンスを狙っていきたい**と思います。今後ともよろしくお願いいたします。